



Stadt Kamen

Der Bürgermeister

Fachbereich Kultur

Vorlage

Nr. 028/2008

vom: 28.04.2008

Mitteilungsvorlage

öffentlich

TOP-Nr.	Beratungsfolge
	Kulturausschuss

Bezeichnung des TOP

Jazzfrühschoppen 2008

Wie alljährlich dürfen die Jazzfreunde wieder auf dem Hof Kalthoff in Wasserkurl den traditionellen Jazzfrühschoppen genießen.
Er findet am Sonntag, 17.08.2008, in der Zeit von 11.00 – 14.30 Uhr statt.
Gestaltet wird den Jazzfrühschoppen die Band „Darktown Stompers“.
Die Bandmitglieder der im Herbst 1984 wiedergegründeten Band bringen Jazzerfahrung aus verschiedenen Dixieland-Bands der Ruhrgebietes mit, darüber hinaus formten sie einen swingigen Dixieland-Sound im Chicago-Stil. Dazu spielt sie den aktuellen Mainstream-Jazz und Swing-Standards der dreißiger und vierziger Jahre.